

Más fábricas producen en Siria para recuperar la economía del país



Damasco, 6 jul (PRHC) Con el propósito de levantar la economía en Siria, unas 80 instalaciones industriales y artesanales comenzaron a producir durante la primera mitad de este año en el país árabe.

De ellas, 28 instalaciones industriales entraron en fase de producción y garantizaron 136 empleos, informó Ammar Ali, jefe del Departamento de Industria en esa provincia costera.

Citado por el diario Al-Watan, Ali agregó que unas 52 plantas de diferentes industrias artesanales fueron ejecutadas y comenzaron su producción durante el mismo período, las que garantizaron empleos para alrededor de 200 personas.

Asimismo, reveló que pronto concluirá la construcción de cuatro zonas industriales en los municipios de Safita, Sheikh Bader, Dreikish y Qadmous.

Según cifras anunciadas recientemente por las autoridades sirias, más de 77 mil instalaciones industriales y artesanales afectadas por la guerra han sido rehabilitadas y comenzaron a producir en los últimos dos años.

Por su parte, el ejército sirio repelió en las recientes horas ataques de grupos terroristas suicidas contra sus posiciones en el norte de la provincia central de Hama.

“Los uniformados sirios chocaron con cientos de radicales, en su mayoría suicidas, que atacaron las posiciones militares encargadas de proteger los poblados de Hamamyat, Tal Sakher, Habit, Kaferzeita y Jabeen”, informó un oficial del ejército citado por la agencia nacional SANA.

Los terroristas emplearon, según detalló el oficial, tres tanques de guerra, decenas de vehículos blindados y artillados, y coches bomba conducidos por suicidas.

Varios de los extremistas atacantes llevaban cinturones explosivos y fueron abatidos por el fuego de los soldados sirios mientras los vehículos bomba fueron alcanzados por misiles guiados antes de llegar a sus blancos.

Coincidiendo con sus ataques, los terroristas bombardearon con cohetes la ciudad de Suquelbieh y los poblados de Bridij y Kernaz, donde causaron daños materiales.

El ataque de los radicales constituye una violación al acuerdo de zona de distensión que rige la provincia septentrional de Idleb y sus alrededores, donde se atrincheran terroristas del autodenominado grupo Junta para la Liberación del Levantes, otrora Frente al-Nousra.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/195416-mas-fabricas-producen-en-siria-para-recuperar-la-economia-del-pais>



Radio Habana Cuba